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APOIO:

A Metrópole Magazine Business de dezembro é dedicada a, 
além das matérias que compõem o nosso conteúdo mensal, trazer 
ao nosso leitor maior conhecimento sobre executivos de sucesso 
nos setores público e privado.

O ser humano existe para prosperar. É de nossa natureza a evolução 
e homens e mulheres se sobressaem em suas atividades a partir do 
desejo ardente de fazer mais e melhor. Tivemos a honra de entrevistar 
homens e mulheres que são exemplos de empreendedorismo em suas 
respectivas áreas de atuação, reafirmando que o sucesso é, acima de 
tudo, compromisso com seus princípios e valores.

A empresária Patricia Abravanel confirma que é possível empre-
ender para contribuir com a sociedade, mesmo que no setor priva-
do, através de um programa televisivo que diariamente participa da 
vida de milhares de pessoas.

Homens públicos de sucesso, como o vice-governador Felicio Ra-
muth, o prefeito Anderson Farias e o deputado federal e secretário 
da habitação do município de São Paulo, Milton Vieira, igualmente 
reafirmam, através da aprovação obtida em suas áreas de atuação, 
que a realização pessoal está diretamente relacionada ao exercício 
de um propósito de forma eficiente, integral, completa.

Da mesma forma, o Grupo Meon de Comunicação encerra o ano 
de 2024 com a certeza de que atuou de forma consciente na bus-
ca de ser um instrumento relevante para a sociedade e, superando 
todas as adversidades naturais do empreender, acredita ter efetiva-
mente contribuído com o desenvolvimento regional.

Boa leitura.
Regina Laranjeira Baumann
Diretora Executiva

CONTATO: 2012 0000 WWW.NIPBR.COM.BR

Deixe os problemas de conexão no passado e viva
um 2025 conectado ao que realmente importa.

Dá um NIP aí e comece o ano com a internet
que transforma sua experiência!

R$ 79,99
Planos a partir de:

Saiba mais:

COMECE 2025 COM A
CONEXÃO QUE FAZ
A DIFERENÇA!
Novo ano, novas metas e a internet que
acompanha o seu ritmo! Com a NIPBR,
você garante:

       100% fibra óptica para mais
       velocidade e estabilidade.

       Wi-Fi grátis em todos os planos.

       Suporte especializado para te
        atender sempre que precisar.

       100% fibra óptica para mais
       velocidade e estabilidade.

       Wi-Fi grátis em todos os planos.

       Suporte especializado para te
        atender sempre que precisar
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BAIXE GRÁTIS!

Você sabe como
se proteger no
mundo digital?

Aprovado por
professores

Classificação
Livre

Cyberbullying, golpes online e crimes digitais estão à 
espreita na internet. Entretanto, como preparar crianças 
e adolescentes para enfrentar esses desafios? Conheça 
o game mobile educativo "Perigos Virtuais", uma 
ferramenta lúdica que ensina, diverte e conscientiza.

O game "Perigos Virtuais" é um jogo educativo,
produzido pelo Alpha Studios, que pode ser baixado 
gratuitamente na Play Store e aborda os principais 
desafios da segurança digital. Por meio de uma 
narrativa envolvente, o jogador se junta ao Bando 
Detetive para resolver mistérios, coletar pistas e 
enfrentar ameaças virtuais. 
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“QUALQUER SETOR DA 
ECONOMIA TEM SUAS DORES E 
PRECISA DE TECNOLOGIA. MAS 
VENDER BEM, COMPRAR BEM E 
ATENDER BEM O CLIENTE NÃO 

VAI MUDAR NUNCA” 

“Nós temos um portfólio de 
produtos modernos e eficientes, 
o que faz com que sejamos 
extremamente competitivos no 
mercado internacional”

“Conforme a gente vai 
aprendendo mais sobre negócios, 
a gente vê que é impossível fazer 
qualquer coisa sozinho. Você vai 

depender de pessoas ao seu 
redor, sejam sócios, colaboradores, 
funcionários, amigos do mercado”

Monica Marques , sócia do grupo 
empresarial Cia Athletica

Oscar Constantino -  Presidente 
do Conselho da Oscar Calçados

“São José dos Campos sempre me 
fascinou, queria até morar aqui. 
Fico muito feliz em investir na 

cidade que me concedeu o Título 
de Cidadão Joseense”
Chaim Zaher , empresário da educação e 

comunicação (TV THATHI/SBT) 

 Francisco Gomes Neto, CEO da Embraer
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Marcado por uma trajetória de mais de 
duas décadas na advocacia, o Dr. Mar-
celo Galvão, conhecido como “O Ad-
vogado das Liminares,” tem conquis-

tado reconhecimento por sua abordagem ágil 
e estratégica em questões judiciais urgentes. 
Com sede em São José dos Campos, sua banca 
jurídica se destaca pelo atendimento persona-
lizado e pela eficiência na resolução de litígios 
complexos, refletindo um equilíbrio entre tradi-
ção e modernidade no exercício da advocacia.

Do Senso de Justiça à Advocacia Aguerrida
Desde jovem, Marcelo Galvão sentiu-se atraí-

do pelo senso de justiça. “Sempre tive uma ânsia 
por equalizar dúvidas e desavenças, e percebi 
que minha postura poderia ser trabalhada em 
papel, não apenas em discussões,” relembra. 
Formado pela Univap em 2000, ele se dedicou 
a construir uma carreira sólida e versátil, com 
passagens por órgãos como o INSS, Procon e 
renomados escritórios jurídicos.

Ao longo de sua trajetória, Marcelo encontrou 
na advocacia um caminho sem volta. “Fazer a di-
ferença na vida das pessoas, muitas vezes lhes 
devolvendo a dignidade e corrigindo injustiças, 
é uma gratificação incomensurável,” afirma. Essa 
abordagem o levou a se especializar na obten-
ção de liminares, entregando soluções rápidas 
e eficazes para seus clientes.

Conquistas e Expansão em 2024
O ano de 2024 foi especialmente marcante para Marcelo 

Galvão. A conquista de diversas liminares trouxe resultados 
imediatos e impactantes para seus clientes. “A justiça célere 
aplicada de forma eficaz corrige situações injustas e ilegais, 
devolvendo equilíbrio e segurança,” destaca.

Além disso, ele celebra a integração de novas tecnologias 
ao trabalho jurídico, como o uso de inteligência artificial para 
otimizar a pesquisa de doutrinas e jurisprudências. Esses 
avanços, aliados a 25 anos de experiência, têm permitido à 
sua banca atender clientes em todo o Cone Leste Paulista e 
expandir sua atuação para todo o território nacional.

Expectativas para 2025: Advocacia Sem Fronteiras
Com o avanço da digitalização judicial, Marcelo Galvão vislum-

bra uma advocacia sem fronteiras em 2025. “Com a completa 
integração das plataformas judiciais, nosso atendimento será 24 
horas por dia e alcançará todo o Brasil. Isso redefine o conceito 
de proximidade, permitindo que o cliente tenha acesso à melhor 
defesa, independentemente de onde esteja.”

Entre suas prioridades está a implementação de estraté-
gias de marketing digital e gestão administrativa, respeitando 
as normas éticas da profissão. “O advogado aguerrido que 
despacha diretamente com autoridades, trazendo celerida-
de aos processos, continuará sendo essencial. É isso que os 
clientes esperam: eficiência e resultados.”

Conexão com a Comunidade e Impacto Regional
Além de sua atuação jurídica, Marcelo Galvão dedica 

parte de seu tempo a ações “pro bono,” apoiando insti-
tuições sem fins lucrativos e promovendo esclarecimentos 
em mídias como rádio e TV. Ele também reconhece a im-
portância do setor empresarial no desenvolvimento socio-
econômico regional. “São José dos Campos é uma força 
motriz que, junto com o Vale, o Litoral Norte e o Sul de 
Minas, impulsiona a economia. Nosso papel como advoga-
dos é proteger esse patrimônio coletivo,” explica.

“A advocacia bem-feita é 
aquela que se adapta às novas 

demandas, combinando ética, 
experiência e atualização constante. Liminares urgentes 

são um exemplo de como a advocacia pode oferecer 
soluções rápidas para problemas complexos, protegendo o 

patrimônio e a dignidade de nossos clientes.”

O ADVOGADO
DAS LIMINARES QUE 

REDEFINE O PAPEL DA 
ADVOCACIA NO CONE 

LESTE PAULISTA

Reflexões e Conselhos
Para novos empreendedores, Marcelo enfatiza a importân-

cia de determinação e resiliência. “A pró-atividade em todas 
as áreas da vida é o que leva ao sucesso. Não basta apenas 
ter conhecimento; é preciso agir com ética e dedicação.”

Quando questionado sobre o impacto de sua área, ele 
resume: “A advocacia bem-feita é aquela que se adapta às 
novas demandas, combinando ética, experiência e atuali-
zação constante. Liminares urgentes são um exemplo de 
como a advocacia pode oferecer soluções rápidas para 
problemas complexos, protegendo o patrimônio e a digni-
dade de nossos clientes.”

Além disso, Marcelo reforça a importância da integração 
entre as áreas do Direito. “Hoje, as demandas se entrela-
çam em campos como Empresarial, Civil, Criminal, Traba-
lhista, Consumidor, Saúde, Indenizações e, claro, Liminares 
Urgentes. Essa visão ampla nos permite entregar soluções 
completas e eficazes para nossos clientes.”
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Já com uma trajetória marcada por conquistas e propó-
sito, Bárbara Ribeiro, corretora franqueada da Pruden-
tial do Brasil, vem consolidando sua posição no mer-
cado de seguros e proteção financeira. Atendendo 

clientes em todo o território nacional e internacional, ela 
lidera uma abordagem inovadora que desafia preconceitos 
culturais sobre o seguro de vida, mostrando que ele é mui-
to mais do que uma ferramenta associada à morte.

“Nosso maior desafio é derrubar crenças e mostrar que o 
seguro é uma solução inteligente e versátil para várias neces-
sidades da vida”, afirma Bárbara. O setor, que muitas vezes 
enfrenta resistência no Brasil, encontra nela uma defensora 
incansável, determinada a transformar mentalidades e levar 
planejamento financeiro para mais famílias e empresas.

O ano de 2024 foi um divisor de águas para Bárbara, que 
recebeu reconhecimento internacional em Las Vegas por sua 
performance de destaque e também entrou para o MDRT 
(Million Dollar Round Table), um seleto grupo de profissionais 
que representam menos de 1% do mercado global. “Estou mui-
to orgulhosa desta conquista”, diz ela.

BÁRBARA RIBEIRO:
A LÍDER NO MERCADO DE 

SEGUROS QUE CONQUISTA 
RECONHECIMENTO

GLOBAL

No dinâmico mercado imobiliário de São José dos Cam-
pos, poucos profissionais exemplificam tanto o equi-
líbrio entre paixão e resiliência quanto João Lobo. À 
frente de sua imobiliária, ele não só se destaca pela 

competência, mas também pelo compromisso com a cidade e 
seus habitantes. Ao longo de sua trajetória, João tem liderado 
sua equipe com visão estratégica e foco em resultados, moldan-
do um futuro próspero para o setor imobiliário local.

O Início de uma Trajetória de Sucesso
João Lobo encontrou seu caminho no mercado imobili-

ário de maneira curiosa. “Foi meu primo, em um dos meus 
primeiros encontros com o mercado, que despertou meu 
interesse. Ele me contou sobre o setor e logo percebi que 
poderia me identificar com esse trabalho”, revela João. De 
curioso, o interesse logo se transformou em dedicação, e 
ele passou a investir no setor com uma paixão voltada para 
a realização dos sonhos de seus clientes. “Trabalhar com 
pessoas e ser responsável pela melhoria de sua qualidade 
de vida é o que me motiva ,” afirma.

Desafios e Conquistas ao Longo da Jornada
Como muitos empreendedores, João enfrentou desafios ao 

longo de sua jornada, com o maior deles sendo a conciliação da 
vida profissional com a pessoal. “A maior dificuldade foi aprender 
a conciliar o trabalho com a vida pessoal de uma maneira sau-
dável. O mercado imobiliário exige muito, e às vezes, o tempo 
dedicado ao trabalho acaba ocupando a maior parte da rotina. 
Encontrar esse equilíbrio é essencial”, observa.

No entanto, ele destaca que o mercado, apesar das dificul-
dades, sempre trouxe aprendizados. “O setor é competitivo e, 
por vezes, não há muita lealdade. Porém, isso nos prepara para 
seguir em frente com resiliência e determinação.”

2024: Expansão e Novos Desafios
O ano de 2024 foi significativo para João Lobo, com a abertu-

ra de um novo escritório no Hide Park, expandindo o alcance da 
imobiliária e ampliando sua equipe. “Essa expansão foi um mar-

Impacto Nacional
e Visão Futura
Bárbara acredita que sua 

atuação vai além de oferecer 
planejamento financeiro atra-
vés de apólices de seguros. 
Trabalhando em parceria com 
influenciadores e empresá-
rios, ela leva uma ferramenta 
de planejamento financeiro 
acessível a pessoas físicas, 
jurídicas de diversos setores, 
ajudando a planejar o futuro e 
a proteger legados.

“O seguro é mais do que 
uma segurança em momentos 
de imprevisto. Ele é uma ferra-
menta essencial na sucessão 
patrimonial e empresarial, com 
características únicas que ne-
nhuma outra ferramenta pode 
oferecer. No momento de ili-
quidez, o seguro de vida traz 
liquidez imediata”, destaca.

Expansão e Expectativas 
para 2025
 O mercado de seguros 

de vida viveu uma expansão 
expressiva em 2024, com 
maior conscientização das 
pessoas sobre a importância 
de proteger famílias e ne-
gócios. Para 2025, Bárbara 
enxerga ainda mais oportu-
nidades. A aposta do setor, 
segundo ela, está no seguro 
sucessório, uma ferramenta 
indispensável para sucessão 
patrimonial e empresarial.

“Meu objetivo na região é 
expandir alianças com parcei-
ros de negócios e levar solu-
ções personalizadas para di-
ferentes perfis de clientes em 
todo o Brasil”, afirma.

“Nosso maior desafio 
é derrubar crenças e 

mostrar que o seguro é 
uma solução inteligente 

e versátil para várias 
necessidades da vida.”

JOÃO LOBO:
O EMPREENDEDOR QUE 
ESTÁ TRANSFORMANDO O 
MERCADO IMOBILIÁRIO DE 
SÃO JOSÉ DOS CAMPOS

co, tanto no crescimento da 
nossa clientela quanto no for-
talecimento da nossa equipe. 
Esse movimento estratégico 
é parte de uma visão mais 
ampla de estar presente em 
novos e promissores merca-
dos”, explica João.

Visão para o Futuro: Inovação e Sustentabilidade
João vê um futuro promissor para o mercado imobiliário 

em São José dos Campos, especialmente com o desenvol-
vimento de novos bairros planejados. “O Parque Una São 
José dos Campos tem um enorme potencial. Este projeto 
traz um novo conceito de urbanização que é sustentável 
e inovador, perfeito para o momento de desenvolvimento 
tecnológico e sustentável da cidade,” destaca.

Ele também foca em fortalecer sua equipe e consolidar a imo-
biliária como referência nesse nicho específico. “Nosso objetivo 
é sempre oferecer soluções personalizadas, focadas no cliente 
e alinhadas com as tendências do mercado”, diz João.

Impacto na Comunidade Local
Para João Lobo, o impacto de sua imobiliária vai além da com-

pra e venda de imóveis. “Nosso trabalho é sobre mais do que 
transações comerciais. Quando ajudamos as pessoas a encon-
trar o lar ideal, impactamos diretamente na qualidade de vida 
delas. Ajudamos com sugestões sobre médicos, mercados, res-
taurantes e até escolas. Esse tipo de contribuição faz parte do 
nosso compromisso com a comunidade”, observa João.

Conselhos para Empreendedores de 2025
Com mais de 20 anos de experiência, João tem uma visão 

clara sobre o que é necessário para prosperar como empre-
endedor: “A chave para o sucesso é a persistência. O merca-
do de empreendedorismo não é fácil, mas quem permanece 
focado e resiliente, mesmo nos tempos difíceis, colhe os fru-
tos. Não desista, pois a persistência é o que nos diferencia”.
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@universo_iluminacao

R. Paraibuna, 466
São José dos Campos - SP

(12) 3925.1500 eletrouniverso.com.br

Com cerca de 150 co-
laboradores e raízes 
que remontam aos 
anos 70, o Grupo 

Universo transformou a co-
mercialização de materiais 
elétricos e iluminação em um 
case de sucesso. De suas 
primeiras atividades no se-
tor de motores elétricos até 
a consolidação como líder 
no mercado no segmento de 
materiais elétricos de baixa 
e média tensão, a empresa 
soube aliar tradição, inova-
ção e compromisso com a 
comunidade ao longo de 
mais de quatro décadas.

Uma História
de Crescimento e
Conexão Regional
São sete unidades na re-

gião (São José dos Campos, 
Jacareí e Taubaté) que bus-
cam oferecer mais do que a 
venda de produtos. Em suas 
lojas os clientes encontram 
também suporte especializa-
do para projetos residenciais 
e comerciais, num atendi-
mento personalizado.

UNIVERSO DA ILUMINAÇÃO 
SOMA TRADIÇÃO, INOVAÇÃO 

E SUSTENTABILIDADE

“Valorizamos profunda-
mente nossa relação com a 
região e com nossos clien-
tes. Nossa missão é oferecer 
qualidade superior nos pro-
dutos e excelência no aten-
dimento, sempre alinhados 
às tendências do mercado,” 
afirma Amanda Shiraishi, di-
retora do Grupo Universo.

A empresa acredita que 
além do cidadão que busca 
produtos para consumo pró-
prio, é fundamental a atenção 
aos profissionais eletricistas, 
engenheiros, arquitetos e 
designer de interiores, que 
encontram na Universo um 
ambiente confortável, com 
extrema atenção ao atendi-
mento competente e produtos 
inovadores, para que cada 
projeto reflita uma experiência 
única para o profissional.

POR REDAÇÃO

Compromisso com Sustentabilidade e Comunidade 
A consciência social do Grupo Universo é marcada por 

ações como a tradicional Festa do Eletricista, cujo objetivo 
é exatamente valorizar o profissional da área, reforçando o 
vínculo com a comunidade local.  “Lideramos, ainda, iniciati-
vas sustentáveis, como a participação no projeto Casa Sus-
tentável MAW - Willi Pecher, um marco arquitetônico no Jardim 
Apolo, em São José dos Campos” explica.

A Casa MAW, projetada nos anos 70 com estilo brutalista 
paulista, passou por um retrofit completo, integrando automa-
ção, eficiência energética e iluminação sustentável. “Participar 
de projetos como esse reforça nossa visão de futuro. A Casa 
MAW demonstra que é possível unir tradição arquitetônica 
e sustentabilidade em uma única proposta. A iniciativa cele-
bra um dos projetos mais significativos da região, com certi-
ficação AQUA-HQE e uma visão disruptiva para arquitetura 
e sustentabilidade. A exposição conta com visitas temáticas 
e palestras exclusivas, explorando soluções de automação 
residencial e materiais de última geração” explica Amanda.

Projetos para o Futuro
“Nosso objetivo é ir além do fornecimento de materiais; 

queremos ser uma referência em soluções completas que 
integram tecnologia, sustentabilidade e excelência,” finaliza.
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Eleito vice-governador do maior estado brasileiro, 
São Paulo, Felicio Ramuth, 56, formado em Adminis-
tração, com MBA em Gestão Pública, é sinônimo do 
homem público que se dedica ao que faz, de forma 

integral e com maestria.
Enquanto prefeito de São José dos Campos, cidade que 

se destaca no cenário nacional, o que também teve grande 
participação do vice-governador, que já antes de assumir o 
poder executivo municipal exerceu importantes funções na 
administração, teve alta aprovação e deixou o cargo exata-
mente para concorrer na chapa do então candidato Tarcísio 
de Freitas (PSD). Nas últimas eleições municipais, contribuiu 
para a reeleição do prefeito Anderson Farias (PSD), que foi 
vice-prefeito no segundo mandato de sua gestão, compro-
vando o respeito dos joseenses pelo seu trabalho.

Ramuth observa que, ao fi-
nal do ano de 2024, concluin-
do dois anos de mandato ao 
lado do governador Tarcísio 
de Freitas, sua avaliação é 
positiva pois, explica, foram 
muitas realizações importan-
tes para o estado, em espe-
cial nas áreas de saúde, edu-
cação e segurança pública. 

Prestar assistência às pes-
soas que mais precisam e 
estão em condições vulne-
ráveis com o uso de drogas 
(na região central de São 
Paulo) e a queda da crimina-
lidade nessa mesma região, 
foram algumas das grandes 
vitórias a serem comemora-
das neste final de ano.

“Dos nossos compromis-
sos de plano de governo, 
nós temos muita coisa a re-
alizar ainda, mas serão dois 
anos muito produtivos, por-
que está tudo muito organi-
zado e planejado, para que 
possamos entregar tudo 
aquilo com o que nos com-
prometemos”, esclarece o 
vice-governador. E é exata-
mente esse o objetivo que 
pretende atingir em 2025, 
ou seja, continuar a entrega 
das promessas realizadas 
em campanha.

Em relação à política internacional, Felicio Ramuth está 
otimista e observa que, embora o presidente eleito dos 
Estados Unidos, Donald Trump, tenha anunciado algumas 
restrições a serem implementadas, acredita que haverá um 
avanço em relação às negociações com o Brasil e São Pau-
lo. “Eu citaria também o acordo do Mercosul, que é muito 
importante. União Europeia e Mercosul. Acredito que isso 
também vai influenciar positivamente na economia do país 
e consequentemente no Estado de São Paulo, que repre-
senta aproximadamente 40% da economia nacional”.

Sobre as eleições que irão ocorrer em 2026, Ramuth não 
tem dúvidas de que o processo eleitoral de eleições pre-
sidenciais e de governos de estado sempre influenciam a 
economia, mas, também, afirma, “penso que pode influenciar 
positivamente, com entrega de obras importantes de infraes-
trutura, trazendo melhorias no ambiente de negócios do País”.

Como “homem público”, Felicio Ramuth afirma que no úl-
timo processo eleitoral (executivo/legislativo municipal) teve 
a oportunidade de estar muito perto da RMVale, cujas cida-
des conhece bem. Acredita que, por essa razão, os projetos 
e investimentos do governo buscaram (e buscam) através de 
si, informações e pontuações que se mostraram importantes, 
como a entrega de vários conjuntos habitacionais, as obras 
do Contorno Norte e Sul, ações que culminaram na redução 
de homicídios e, no futuro, a entrega do hospital Regional de 
Cruzeiro e a implantação da Muralha Paulista no Vale.

BATE

Pratica algum esporte?
Por lazer ou obrigação? Qual?
Academia, por obrigação.
A verdade tem que ser dita (rs)
Na cozinha o senhor é bom para que?
Para comer (risos). Alguém tem que
estar pronto para experimentar todos os 
testes que os amigos e esposa fazem.
Não entendo absolutamente nada de 
cozinha, nem mesmo fritar um ovo.
Qual seria sua última refeição?
Feijoada
E o último drink?
Caipirinha, para acompanhar a Feijoada
De todos os lugares por onde
viajou, aonde voltaria?
Chile. Procuro sempre ir para lá
na temporada de inverno. Gosto
de esquiar a cada 2 anos
Um livro que foi marcante na sua vida?
O Físico, de Noah Gordon 
Gosta de cinema?
Série ou Filmes? Qual indicaria?
Filme. O Gênio Indomável
O que mais gosta de
fazer nas horas vagas?
Ficar com a família, com minha
esposa. Assistir filmes, séries,
acompanhado de uma pipoquinha
Que tipo de conteúdo
consome na internet?
Iniciativas de desenvolvimento urbano. 
Soluções de desenvolvimento urbano nas 
áreas de mobilidade e educação.
O que o senhor queria ser quando criança?
Realmente não me lembro
Qual a qualidade em outra
pessoa que mais lhe agrada?
Sinceridade
Qual o seu maior sonho?
Poder ter os próximos anos com muita saúde 
e que eu continue podendo ajudar o maior 
número de pessoas na carreira pública
Qual frase melhor o representa?
Deixa a vida me levar!

BOLA

“Dos nossos compromissos de plano de governo, nós
temos muita coisa a realizar ainda, mas serão dois anos 
muito produtivos, porque está tudo muito organizado e 

planejado, para que possamos entregar tudo aquilo com 
o que nos comprometemos.”Fo
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FELICIO RAMUTH E AS CONQUISTAS 
PARA SÃO JOSÉ DOS CAMPOS E 
ESTADO DE SÃO PAULO
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Anderson Farias, 49, é gestor público na acepção 
da palavra. Dedica-se integralmente à vida públi-
ca e acaba de ser reeleito prefeito de São José 
dos Campos, cidade que se destaca no cenário 

nacional, exatamente pelo trabalho que vem sendo desen-
volvido na área pública. 

Farias, que participou de uma eleição importante e que 
culminou na sua vitória, acredita que o ano de 2024 teve 
resultados positivos na cidade, especialmente no que con-
cerne ao desenvolvimento econômico e geração de em-
pregos. Claro que sua grande conquista pessoal no ano 
foi o resultado das eleições e assim encerra esse exercício 
com a convicção de que está no caminho certo.

Em relação à política, a vitória do candidato Donald Trump 
e os reflexos no Brasil, assim como a proximidade das elei-
ções para presidência da república e governo estadual no 
Brasil, Farias acredita que “manter as relações institucionais 
e diplomáticas com os EUA é importante, independente de 
eleição e de quem é eleito. Aqui, infelizmente, o processo 
eleitoral, polarizado como está, deverá afetar a economia. 
Seria importante separar as questões econômicas das polí-
ticas, o que será ótimo se ocorrer”, explica.

Pensando no futuro, enquanto gestor, afirma Anderson, 
“sou prefeito de São José e é aqui que vou reunir todos os 
esforços para ter uma cidade melhor. Mas não tenho dúvidas 
de que não podemos viver como uma ilha. Hoje o crescimen-
to da região e das cidades vizinhas também é um elemento 
importante e que deve ser observado. Há efetivamente uma 
conexão entre as cidades e as políticas de estado, através 
da Agência Metropolitana da RM-
Vale, que inclui o Litoral Norte e 
a Região Serrana, que devem 
ser fomentadas, considerando o 
deslocamento de pessoas, aten-
dimentos nas áreas de saúde, 
educação, etc.. Além disso, a AM-
VALE, que é uma associação dos 
prefeitos dos 39 municípios, man-
tém essa comunicação e integra-
ção entre todas as cidades e São 
José exerce um papel importante 
nesse cenário” pontua.

ANDERSON FARIAS:
REUNIR ESFORÇOS POR UMA 

CIDADE MELHOR

BO
LA
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LA Pratica algum esporte?
Por lazer ou obrigação? Qual?
Sim. Por lazer e obrigação. Deveria
ser só por lazer mas não é. Eu pedalo
e faço trilhas no final de semana
Na cozinha o senhor
é bom pra que?
Fritar ovo e fazer miojo
(risos). Na cozinha sou
bom mesmo para comer
Qual prato seria sua
última refeição?
Macarronada
E a bebida?
Água com gás
De todos os lugares por
onde viajou, aonde voltaria?
Lisboa, Portugal
Um livro que foi importante
na sua vida?
Os Prefeitos. Que conta a história dos 
prefeitos de São José e os desafios 
de cada um e cada governo

Gosta de cinema? Série
ou Filmes? Qual indicaria?
Série: House of Cards
O que mais gosta de
fazer nas horas vagas?
Ler, estudar e ficar
com meus filhos
Que tipo de conteúdo
consome na internet?
Informação. As páginas e as redes 
sociais que são ligadas à imprensa
O que o senhor queria
ser quando criança?
Policial Rodoviário
Qual a qualidade em outra
pessoa que mais lhe agrada?
Bom humor
Qual o seu maior sonho?
Terminar meu próximo mandato
com bons resultados e entregar
uma cidade melhor que hoje
Qual frase te representa melhor?
Acordar cedo e dormir tarde

“...sou prefeito de São José e é aqui que vou 
reunir todos os esforços para ter uma cidade 
melhor. Mas não tenho dúvidas de que não 
podemos viver como uma ilha. ”
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“Estamos presentes em 
mais de 100 municípios, 

geramos empregos, 
renda e trazemos 

tecnologia e novos 
investimentos para

cada região.”

MANOEL CONDE FEZ DE 
UM INVESTIMENTO NO SETOR 

FARMACÊUTICO UMA POTÊNCIA 
COM EXPANSÃO

PERMANENTE

Pratica algum esporte?
Por lazer ou obrigação? Qual?
Caminhada, mas não regularmente.
Faço mais por obrigação (rs).
Na cozinha, o senhor é bom em quê?
Sou bom em provar novos
pratos e sabores.
Qual seria sua última refeição?
Churrasco
E a bebida?
Whisky, sempre.
De todos os lugares por
onde viajou, aonde voltaria?
Cada lugar tem seu encantamento. O último 
destino foi Dubai, onde estive com minha 
esposa, Claudia, minha filha e meu genro. 
Gostaríamos de voltar, agora com nossa neta.
O que mais gosta de
fazer nas horas vagas (hobby)?
Gosto de ler, conversar com
amigos, conhecer bons restaurantes
e viajar com a família.

Com visão estratégica e determinação inabalá-
vel, Manoel Conde Neto lidera uma das maio-
res empresas brasileiras do setor farmacêutico, 
consolidando, cada vez mais, sua posição como 

referência na esfera empresarial. Os muitos desafios en-
frentados no ano de 2024 foram o impulso necessário para 
reposicionamento e crescimento constantes. “Evoluímos 
na expansão dos negócios com a abertura de novas lojas e 
pontos estratégicos, além de fortalecer nosso crescimento 
no mercado digital, integrando vendas por e-commerce e 
marketplaces. Também realizamos um grande investimento 
em novos servidores, o que nos deixa prontos para enfren-
tar os desafios do próximo ano” esclarece Conde.

Manoel Conde tem muito o que comemorar, tanto nos ne-
gócios, quanto na vida pessoal. “No âmbito profissional, mi-
nha maior conquista foi permanecer relevante em um setor 
farmacêutico tão exigente. Já na vida pessoal, foi o nascimen-
to da Manoela, minha neta, filha da Giovana” afirma.

Segundo o empresário, o propósito da Farma Conde é 
trazer a cura para doenças que já existiam e outras que 
têm surgido nos últimos anos. “Não conseguimos ainda, 
mas com moléculas inovadoras que estamos trazendo 
para o Brasil, isso será possível muito em breve. Esse é 
um objetivo que tenho buscado nos últimos anos. E, se 
Deus quiser, e ele há de querer, vamos conseguir. Vamos 
curar as pessoas” observa com determinação.

São muitos os projetos para o próximo ano. “Estamos 
focados na expansão da rede por meio da abertura de 
novas lojas e, principalmente, no licenciamento de mar-
ca e franquias. Em 2024 apresentamos um crescimento 
robusto, e queremos aumentar ainda mais. Com uma 
equipe competente, estamos confiantes de que alcan-
çaremos objetivos ainda maiores, chegando a novas 
cidades e regiões” observa, lembrando que pretende, 
ainda, evoluir com o laboratório na produção de novos 
remédios, capazes de salvar vidas.

Focado em seus objetivos e consciente da repercussão 
mundial ocasionada pela eleição de Donald Trump para pre-
sidência dos Estados Unidos, Conde pondera. “Espero que 
prevaleça o entendimento entre as nações, com foco na im-
portância de cada país na economia global”.

A importância de trabalhar em prol da sociedade é 
um fator que impulsiona suas ações. “Estamos presen-
tes em mais de 100 municípios, geramos empregos, 
renda e trazemos tecnologia e novos investimentos 
para cada região. Acredito que estamos deixando um 
legado de desenvolvimento contínuo” finaliza.

POR REDAÇÃO

Que tipo de conteúdo
consome na internet?
Principalmente notícias, novidades 
sobre negócios, tecnologias e, mais 
recentemente, inteligência artificial.
O que o senhor queria
ser quando criança?
Delegado de polícia — e
consegui realizar esse sonho.
Qual a qualidade em outra
pessoa mais lhe agrada?
Admiro a inteligência, boas conversas
e pessoas que agregam conhecimento.
Qual é o seu maior sonho?
Continuar prosperando nos negócios, 
gerando empregos e ajudando famílias
a crescerem. Também quero contribuir
para o desenvolvimento de
medicamentos que salvem vidas.
Que frase melhor o representa?
Confie em Deus! Confie na família.
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Patricia Abravanel é formada em 
Biologia, Jornalismo e Direito. É 
esposa, mãe, avó e empresária de 
sucesso. E dirigir um programa na 

TV aberta (SBT), com a responsabilidade 
do seu sobrenome, foi a forma que encon-
trou de levar leveza, diversão e sentimen-
to de conexão para as pessoas durante a 
Pandemia pela Covid-19, que impôs o isola-
mento social e restrições lockdown.

“Percebi que a rotina havia se tornado 
muito monótona e desafiadora para to-
dos nós. Foi nesse cenário que surgiu a 
ideia de criar e dirigir um programa de 
entretenimento para pessoas que na-
quele momento estavam tão carentes 
de interação e distração”, conta.

Ela explica que enquanto quase tudo 
ao redor parecia estar parado, criou algo 
que lhe permitiu sair da inércia, explorar 
sua criatividade e se conectar com os ou-
tros de forma significativa, mesmo que à 
distância. “Além disso, foi uma forma de 
contribuir para a sociedade, oferecendo 
momentos de alívio e alegria em meio a 
um período tão desafiador”, esclarece.

Suas ideias encontraram o território 
fértil na parceria com a TV Thathi|SBT. 
“Desde o início, Chaim Zaher (proprie-
tário da emissora) expressou o desejo 
de oferecer uma estreia de qualidade 
para a região e essa visão foi o ponto 
de partida para o desenvolvimento do 
programa. “Tivemos algumas reuniões 
importantes para alinhar os detalhes e, 
graças ao apoio e à confiança do CEO 
do Grupo Thathi, Fernando Roxo, o pro-
jeto ganhou vida” lembra Patricia.

Assim, em 8 de outubro de 2021, estreou 
o Programa Vale Demais e, 15 dias após, 
Gabriela Abravanel e Guilherme Galazzo 
estreiaram como apresentadores.

POR REDAÇÃO
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Sobre São José dos Campos Patricia afirma 
que “a cidade nos recebeu de braços abertos, 
e logo percebi que aqui havia uma energia 
vibrante e um público receptivo, que tornava 
o cenário ideal para desenvolvermos o pro-
grama. Claro, tivemos momentos de incerteza, 
como em qualquer mudança, mas cada obstá-
culo foi também uma oportunidade de apren-
dizado e crescimento”.

Dirigir um programa em uma rede de gran-
de magnitude como o SBT é, sem dúvida, uma 
experiência desafiadora e emocionante. “O 
maior desafio está em equilibrar a criatividade 
e a inovação com a responsabilidade de aten-
der às expectativas de uma emissora tão con-
solidada, que possui um público diversificado 
e fiel. A pressão por resultados é constante, 
já que estamos lidando com um alto padrão 
de qualidade e a necessidade de entregar 
conteúdo relevante e atrativo em um mercado 
competitivo. Além disso, existe o desafio de 
gerenciar nossa equipe mantendo todos ali-
nhados à visão do programa e ao dinamismo 
que a televisão exige” explica Patricia.

“Para 2025, estamos preparando muitas 
novidades que reforçam nosso compromisso 
em entregar conteúdo de qualidade, sempre 
alinhados à essência do SBT. Como afiliada 
dedicada e orgulhosa dessa bandeira, a TV 
Thathi|SBT tem como missão levar ao teles-
pectador o que ele espera: entretenimento, 
informação e conexão com a família brasileira, 
pilares que definem a história e o sucesso do 
SBT” finaliza.
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Pratica algum esporte? Por
lazer ou obrigação? Qual? 
Academia, beach tênis, por lazer 
Na cozinha você é boa pra que? 
Sou ótima chef (risos)  
Qual o prato que seria sua última refeição? 
Risoto de camarão com limão siciliano 
E a bebida?
Champanhe 
De todos os lugares por onde
viajou, aonde voltaria? 
Orlando, EUA 
Um livro que foi importante na sua vida? 
O segredo, de Rhonda Byrne 
Gosta de cinema? Séries ou Filmes?
Qual indicaria?
Série CSI 
O que mais gosta de fazer na vida (hobbie)?: 
Dançar 
Qual frase te representa melhor? 
 “A única maneira de fazer um ótimo trabalho,
é amar o que você faz” -  Steve Jobs
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“O maior desafio 
está em equilibrar a 

criatividade e a inovação 
com a responsabilidade 

de atender às 
expectativas de uma 

emissora tão consolidada, 
que possui um público 

diversificado e fiel.”

PATRICIA ABRAVANEL:
EXPERIÊNCIA DESAFIADORA AO DIRIGIR 
PROGRAMA NA TV THATHI/SBT
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Pratica algum esporte? Por lazer
ou obrigação? Qual?
Sinceramente não sou do esporte não.
Para cuidar do corpo faço eletroestimulaçao
e musculação. Por obrigação rs
Na cozinha é boa pra que?
Sou excelente cozinheira, modéstia
à parte. Risotos são minha especialidade.
E minha mousse de chocolate e torta de
nozes são pedidas sempre pela minha
família. Esse dom vem da minha mãe
Qual prato seria sua última refeição?
Strogonoff de carne
E a bebida?
Café 
De todos os lugares por onde
viajou, aonde voltaria?
Austrália e Grécia 
Um livro que foi importante na sua vida?
O meu: Do salto alto à galocha.
Gosta de cinema? Série
ou Filmes? Qual indicaria? 
Adoro filmes. Séries. Gosto muito quando 
envolve fé e espiritualidade. Assisti um 
recentemente, que chama-se Inexplicável!
É lindo! Recomendo! Adoro histórias verídicas
O que mais gosta de fazer nas horas vagas?
Adoro estar com meus filhos Pietro e Matteo. E 
estar em contato com a natureza e com os animais
Que tipo de conteúdo consome na internet?
Se entrar na lupinha do meu insta só tem 
energia, fé e espiritualidade. E claro, cavalos
O que queria ser quando criança?
Médica 
Qual a qualidade em outra
pessoa que mais lhe agrada?
A amorosidade
Qual o seu maior sonho?
Meu sonho é ver meus filhos se
tornarem homens de valor, guiados
por amor, respeito e integridade. E os
cavalos respeitados pelo homem, e
tratados com o amor que eles merecem.
Qual frase te representa melhor?
Eu sou a felicidade em movimento.
Eu tenho ela tatuada

CAROL MELLO:
DO SALTO ALTO À 

GALOCHA 

Carol Mello é psicóloga, cresceu vendo a empre-
sa fundada pelo seu pai se desenvolver e se 
transformar numa potência na área da limpeza. 
Hoje ela é Conselheira na Milclean, onde já 

atuou como CEO durante um período.
Carol resolveu deixar o ambiente corporativo e fez uma 

transição de carreira optando pelo desenvolvimento hu-
mano com os animais e a espiritualidade como pano de 
fundo, e foi buscar seu propósito. Trouxe algo até pouco 
desenvolvido no Brasil e viu nesse contexto uma grande 
oportunidade de se realizar, o método criado por ela: Des-
pertar Sistêmico assistido por Cavalos.

Com uma equipe de terapeutas e vários cavalos atende 
muitas pessoas que tratam as dores emocionais e físicas 
com esse método. Há quatro anos nesse trabalho, Ca-
rol diz que ama aquilo que faz, inclusive, promove muitos 
workshops, vivências sistêmicas e treinamentos na área. 

Ao explicar como funciona e os benefícios do método, 
Carol é enfática ao dizer que “onde há movimento existe 
vida. Tudo é constante transformação, integração e evo-
lução. Somos parte deste todo, deste universo vibracio-
nal e de simultâneas ondas frequenciais”.

Segundo ela, no Despertar Sistêmico assistido por Cava-
los, “apontamos e decodificamos ao cliente os movimentos 
realizados em pista. Movimentos estes que trazem uma lei-
tura do oculto inconsciente, bem como informações para 
retomada do caminho de harmonia, centramento e ordem 
em seu sistema familiar, organizacional ou individual”.

Carol também é escritora e lançou o livro “Do Salto 
Alto à Galocha”, o qual chama de terceiro filho. Ela é mãe 
de Pietro e Matteo.

Sobre a Milclean, diz que a empresa segue numa fase 
de expansão e profissionalização, tendo o Sr. Otávio (pai 
dela) como o grande nome à frente dos negócios. “A Mil-
clean cresceu mais de 20% este ano. Crescemos, inclusive, 
durante a pandemia. Estamos nos Estados Unidos, onde 
temos clientes como a Disney e a Embraer”, revela.

A Milclean tem hoje quase 8 mil funcionários espalha-
dos pelo Brasil, sendo a maior empresa da cidade em 
número de colaboradores.

BATE

“...onde há movimento 
existe vida. Tudo é 

constante transformação, 
integração e evolução. 

Somos parte deste todo, 
deste universo vibracional 

e de simultâneas ondas 
frequenciais.”

BOLA

@carolmello_awakener
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Com quatro manda-
tos de deputado 
estadual, três de 
deputado federal 

e mais de 30 anos de vida 
pública, Milton Vieira ven-
ceu as eleições de 2022 
com 98.557 votos, assumiu 
como deputado federal, mas 
se licenciou para assumir a 
Secretaria de Habitação da 
cidade de São Paulo. As con-
quistas na Secretaria, segun-
do Milton, foram um dos fatos 
mais marcantes para ele em 
2024. “Foi extraordinário. 
Conseguimos avançar em 
projetos estratégicos, entre-
gando milhares de novas mo-
radias e garantindo um impac-
to direto na qualidade de vida 
das famílias paulistanas. Além 
disso, implementamos políti-
cas públicas inovadoras que 
reforçam nosso compromisso 
com a redução do déficit ha-
bitacional e a urbanização de 
áreas vulneráveis”, comenta.

Apesar de grandes entre-
gas, o secretário gostaria 
de poder ter feito mais junto 
à administração municipal 

MILTON VIEIRA:
EXPERIÊNCIA NA VIDA PÚBLICA 
E OS IMPACTOS NA QUALIDADE 
DE VIDA DAS PESSOAS

Pratica algum esporte?
Por lazer ou obrigação? Qual?
Hoje em dia apenas
caminhando e uma esteira
Na cozinha o senhor é bom pra que?
Sou bom em churrasco! Gosto de reunir 
amigos e família ao redor da churrasqueira
Qual prato seria sua última refeição?
Sem dúvidas, um bom churrasco
E a bebida?
Água com limão
De todos os lugares por
onde viajou, onde voltaria?
Voltaria para Israel. É um lugar que 
transmite paz e conexão espiritual
Um livro que foi importante na sua vida?
A Bíblia. É um guia espiritual
e de vida para mim
Gosta de cinema? Série
ou Filmes? Qual indicaria?
Nada a Perder, Edir Macedo
O que mais gosta de fazer
nas horas vagas (hobby)?
Estar com a família
Que tipo de conteúdo
consome na internet?
Gosto de assistir conteúdos
voltados para política
O que o senhor queria
ser quando criança?
Quando criança, eu queria ser alguém 
que ajudasse as pessoas e fizesse a 
diferença na vida delas, um desejo que 
me guia até hoje na política
Qual a qualidade em outra
pessoa que mais lhe agrada?
Honestidade e transparência
Qual o seu maior sonho?
Meu maior sonho é transformar
vidas e deixar um legado de justiça
e igualdade para a sociedade
Qual frase te representa melhor?
“Servir ao próximo é o
maior ato de liderança”

em benefício do povo. “Embora tenhamos alcançado im-
portantes metas, ficou o desejo de avançar mais rapida-
mente em programas de regularização fundiária e urbani-
zação de comunidades. A burocracia e a complexidade 
dos processos muitas vezes atrasam as entregas, e nossa 
prioridade é reduzir essas barreiras para acelerar os be-
nefícios à população” revela.

Para 2025, Milton Vieira aposta na ampliação de progra-
mas habitacionais, na capital paulista. “Esperamos conso-
lidar ainda mais os avanços conquistados em 2024, prio-
rizando a entrega de novas habitações e ampliando os 
programas de assistência habitacional”, conta.

Em relação a eleição de Donald Trump, nos Estados 
Unidos, e as guerras que se arrastam há anos em alguns 
países, Vieira faz uma reflexão. “A política externa ame-
ricana influencia mercados financeiros e acordos comer-
ciais, enquanto as guerras elevam os custos de energia e 
alimentos. Apesar disso, o Brasil tem buscado diversificar 
seus parceiros econômicos e fortalecer sua economia in-
terna, o que pode mitigar alguns desses impactos”, diz.

Para Milton Vieira, a questão econômica também terá peso 
nas próximas eleições no Brasil, em 2026. “É natural que o 
período pré-eleitoral traga volatilidade ao cenário econômi-
co, especialmente devido à incerteza sobre a continuidade 
ou mudanças nas políticas econômicas. Investidores ten-
dem a adotar uma postura cautelosa, o que pode desace-
lerar alguns setores. O momento é de fortalecer o diálogo e 
a transparência com a sociedade, garantindo que projetos 
estruturantes, como os de habitação, tenham continuidade 
independentemente do resultado eleitoral “, confia.

Sobre sua atuação na RMVale, sendo como deputado 
ou como morador e alguém de relevância política da re-
gião, Milton Vieira procura colaborar com a chegada de in-
vestimentos. “Como deputado federal eleito por São Pau-
lo e morador de São José dos Campos, reconheço que 
nossa atuação é crucial para o fortalecimento da RMVale. 
Trabalhamos para garantir investimentos que impulsionam 
a infraestrutura habitacional, industrial e tecnológica da 
região, promovendo a geração de empregos e a melhoria 
da qualidade de vida. Além disso, nossas ações no Con-
gresso visam atrair recursos para projetos estratégicos 
que integrem o crescimento econômico e social da RMVa-
le, respeitando suas características regionais e apoiando 
diretamente as demandas locais”, garante.

“Esperamos consolidar 
ainda mais os avanços 

conquistados em 2024, 
priorizando a entrega 

de novas habitações e 
ampliando os programas 

de assistência 
habitacional”
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Com uma carreira marcada pela determinação e pela 
busca constante de inovação, Alexandra Gioso é um 
exemplo de liderança visionária no setor industrial bra-
sileiro. Gerente de Relações Institucionais na Braskem, 

Diretora Regional do CIESP São José dos Campos e vice-pre-
sidente do Conselho Feminino da FIESP, ela tem dedicado sua 
trajetória a fortalecer a indústria nacional e transformar desafios 
em oportunidades de crescimento sustentável.

Trajetória de Impacto
Formada em Relações Internacionais, com um MBA em 

Negócios Internacionais e Comércio Exterior pela FGV e 
uma especialização nos Estados Unidos, Alexandra reú-
ne mais de 20 anos de experiência em comércio exterior, 
relações internacionais e governamentais. Entre 2017 e 
2022, ela ocupou o cargo de diretora do Departamento de 
Relações Exteriores da FIESP, acumulando expertise que 
a levou a assumir a diretoria regional do CIESP em 2022.

“O setor industrial tem o poder de transformar vidas. Traba-
lhar com a indústria é gratificante, porque vemos como ela pode 
mudar realidades e impulsionar o desenvolvimento de regiões 
inteiras”, afirma Alexandra, que também lidera iniciativas como 
o Conselho Superior Feminino do Vale (Confem Vale) e o pro-
grama Elas na Indústria, voltados para capacitar e aumentar a 
representatividade feminina no mercado industrial.

Um Ano de Conquistas
Em 2024, o CIESP São José dos Campos ampliou sua atuação 

com uma agenda robusta de capacitações, fortalecimento de 
parcerias e a promoção de debates estratégicos sobre compe-
titividade e inovação. Sob a liderança de Alexandra, os comitês 
setoriais abordaram temas como sustentabilidade, saúde, co-
mércio exterior e relações trabalhistas, mantendo os associados 
informados e alinhados com as demandas do mercado.

Além disso, o programa Elas na Indústria ganhou desta-
que, capacitando mulheres para ingressar e crescer no setor. 
“Nosso objetivo é sempre criar um ambiente inclusivo e de 
aprendizado, onde todos possam contribuir para o desenvol-
vimento da indústria regional”, destaca Alexandra.

Olhando para 2025
Para o próximo ano, Alexandra acredita que a tecnologia, a 

capacitação e a sustentabilidade serão os pilares mais impac-
tantes para o crescimento do setor. “A gestão de pessoas conti-
nua sendo fundamental. Precisamos atrair e desenvolver talen-
tos que estejam prontos para lidar com as novas demandas da 
indústria, como automação, Big Data e eficiência energética.”

Entre os objetivos estratégicos, está a intensificação de 
esforços para melhorar o ambiente industrial da região, 
promovendo treinamentos, fortalecendo parcerias e con-
solidando a atuação dos comitês setoriais.

Compromisso com a Comunidade
Além de ser um motor econômico, Alexandra acredita que 

a indústria tem um papel crucial no desenvolvimento socio-
econômico. “As empresas geram empregos, desenvolvem 
tecnologias e possibilitam investimentos em setores como 
saúde e educação. Nosso papel no CIESP é fomentar essa 
conexão entre empresários, governo e comunidade, criando 
um ecossistema de crescimento sustentável.”

Iniciativas como o programa Elas na Indústria e os comi-
tês de Sustentabilidade e Saúde são exemplos concretos 
do impacto positivo que o CIESP tem na região, capacitan-
do trabalhadores e promovendo projetos que beneficiam 
toda a sociedade.

Reflexões de Uma Líder Visionária
Para Alexandra, a chave para o sucesso é perseverança 

e preparação. “Empreender no Brasil exige coragem e resi-
liência. Os desafios são muitos, mas também há um enorme 
potencial para inovar e atender às demandas do mercado.”

Ao refletir sobre o impacto da indústria no Brasil, Alexan-
dra reforça sua importância estratégica: “O setor industrial é 
um dos principais pilares da economia nacional, responsável 
por 25,5% do PIB e mais de 66% das exportações de bens 
e serviços. Mesmo em um cenário desafiador, continuamos 
resilientes e atentos à necessidade de modernização.”

POR REDAÇÃO

/ / / / / /  E S P E C I A L &

ALEXANDRA GIOSO: 
LIDERANÇA E INOVAÇÃO 
À FRENTE DO CIESP DE 
SÃO JOSÉ DOS CAMPOS
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Há quem sonhe em empreender e há quem transforme 
o sonho em uma realidade sólida e inspiradora. Enio 
Lobo, diretor da Enifer, faz parte do segundo grupo. Li-
derando uma das empresas mais promissoras do polo 

industrial brasileiro, ele une expertise técnica, paixão pelo que 
faz e uma visão afiada sobre as dinâmicas do mercado global 
para moldar o futuro de sua empresa e do setor industrial.

Um sonho que decolou
Para Enio, empreender nunca foi apenas uma ideia vaga ou 

um objetivo distante. Desde o início, ele enxergou na sua pai-
xão pela engenharia e pelos processos industriais a oportuni-
dade de criar algo que fosse ao mesmo tempo impactante e 
gratificante. “Sempre quis atuar em uma área que amo e levar 
esse trabalho para um polo industrial tão significativo quanto 
o nosso. Foi aí que nasceu a Enifer”, relembra.

A paixão logo se transformou em ação e, com ela, vieram 
os frutos. Em 2024, a Enifer alcançou um marco de peso: tor-
nou-se fornecedora homologada da Embraer, maior indústria 
aeronáutica do Brasil e uma das mais respeitadas do mundo. 
“Estar alinhado com uma gigante como a Embraer não é ape-
nas uma conquista; é uma confirmação de que estamos no 
caminho certo, entregando excelência e superando expecta-

tivas”, afirma Enio.

Superando desafios 
em um mercado 
em transformação
O cenário econômico de-

safiador de 2024 não intimi-
dou Enio e sua equipe. Pelo 
contrário, eles usaram as 
dificuldades como combus-
tível para evoluir. “Adotamos 
estratégias para melhorar 
nossos processos internos, 
otimizando cada etapa, des-
de a concepção de proje-
tos até a entrega final. Isso 
garantiu que pudéssemos 
oferecer soluções ainda 
mais completas aos nossos 
clientes e manter o ritmo de 
crescimento”, explica.

POR REDAÇÃO

ENIO LOBO E A
FORÇA DA ENIFER: COMO 

TRANSFORMAR PAIXÃO E VISÃO EM 
UM CASE DE SUCESSO INDUSTRIAL

Esse cuidado e atenção às tendências do mercado têm 
sido essenciais, especialmente em setores que passam por 
transformações intensas, como o automotivo e o aeronáutico. 
De um lado, a chegada de veículos chineses ao Brasil desafia 
a indústria nacional; de outro, o mercado global de aviação 
cresce a passos largos. A Enifer, atenta a esses movimentos, 
busca fortalecer sua atuação internacional, consolidando-se 
como um player indispensável nos setores civil e militar.

Crescimento exponencial e visão estratégica para 2025
Com um planejamento estratégico meticuloso, Enio projeta 

um crescimento de faturamento de dois dígitos para 2025, man-
tendo as margens conquistadas em 2024. Para ele, o segredo 
não está apenas em expandir, mas em expandir com propósito: 
“Queremos alcançar novos mercados, mas sempre com a mes-
ma dedicação e qualidade que nos trouxeram até aqui.”

E os planos de crescimento não se limitam ao faturamen-
to. Enio enxerga na Enifer uma ferramenta para transformar 
o mercado industrial e criar oportunidades para outros em-
preendedores. “Nosso objetivo é alavancar a presença da 
Enifer em projetos que façam a diferença, desenvolvendo 
soluções que potencializem não só o setor, mas toda a ca-
deia produtiva que ele envolve.”

Um compromisso com o Vale do Paraíba e o Brasil
Embora a Enifer tenha ambições globais, seu compromisso 

com a comunidade local permanece inabalável. Associada à 
ASSECRE, a empresa está envolvida em uma série de projetos 
sociais e educacionais no Vale do Paraíba. Desde cursos pro-
fissionalizantes até oficinas para mães e crianças, a Enifer busca 
impactar a região de maneira profunda e positiva. “Acreditamos 
que o crescimento de uma empresa deve estar sempre atrelado 
ao desenvolvimento da sociedade ao seu redor”, enfatiza Enio.

A lição de Enio Lobo
Quando questionado sobre o que diria a alguém que so-

nha em empreender, Enio é categórico: “Sonhar é o primeiro 
passo, mas o sucesso está no planejamento. É preciso anali-
sar cada detalhe do negócio, desde custos e transporte até 
mão de obra e tributação. Só assim você elimina surpresas 
e constroi algo sustentável.” Com a visão e determinação de 
quem já transformou sonhos em realidade, Enio Lobo conti-
nua a guiar a Enifer para um futuro de inovação e impacto. E, 
como ele mesmo diz, esse é apenas o começo.
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Desejamos um feliz 2025!

Neste Natal,
renovamos nosso
compromisso em
oferecer sempre o

melhor. Muito
obrigado por fazer

parte da nossa
audiência. 

Que venha 2025!
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Passarella&

Brilhe no Fim de Ano: Tradição, 
Elegância e Estilo para Fashionistas!

@adonaiefe / Liliane Oliveira
“Que o próprio Senhor Jesus Cristo e nosso Deus é Pai, que nos amou e nos deu 

eterna consolação e boa esperança pela graça deem ânimo ao coração de vocês e 
os fortaleçam para fazer sempre o bem, tanto em atos como em palavras.”

 Tessalonicenses 2 :16,17
Bíblia da mulher de Fé 

Estudo-oração -comunhão
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que o calor do verão se mistura 
ao brilho das celebrações, crian-

do o cenário perfeito para looks inesque-
cíveis. Para as fashionistas que, como 
eu, amam essa temporada cheia de tradi-
ções brasileiras, o momento é de abraçar 
peças leves, frescas e cheias de charme, 
sem perder o glamour.

Peças Essenciais
para Arrasar
•Vestidos fluídos: Eles são a cara do ré-

veillon na praia, trazendo conforto e ele-
gância ao mesmo tempo. Prefira tecidos 
leves, como linho ou viscose, que dei-
xam o corpo respirar e criam movimento.

•Conjuntos leves: Cropped e saia longa, ou 
um bom short de alfaiataria com uma blusa 
estruturada, são escolhas práticas e sofisti-
cadas para um look arrumado sem esforço.

•Brilho na medida certa: Paetês, borda-
dos ou detalhes metalizados são perfei-
tos para iluminar a noite. No Ateliê, você 
encontra peças que combinam com qual-
quer celebração e mantêm o toque espe-
cial que a data pede.

Cores que Encantam
A tradição brasileira é recheada de 

significados, e a escolha das cores faz 
parte dessa magia:
•Branco: Um clássico do réveillon, sim-
bolizando paz e renovação.
•Dourado: Perfeito para atrair prosperi-
dade e um toque de sofisticação.
•Vermelho: Para as apaixonadas que de-
sejam começar o ano com intensidade e 
energia.
•Verde: Traz esperança e conexão com a na-
tureza, sendo uma escolha fresca e atual.
•Rosa: Para quem busca leveza, amor e 
delicadeza nos novos começos.

Dica Fashion do Coração
Não importa qual peça ou cor você 

escolherá, lembre-se: o brilho mais bo-
nito vem de dentro. Vista-se com inten-
ção, honrando quem você é e os sonhos 
que deseja realizar no ano novo. Aqui 
no Ateliê, cada peça é pensada para re-
alçar o seu melhor. E claro, não esque-
ça aquele toque especial de um sorriso 
confiante — ele é o seu melhor acessório! 
Que venha 2025 fashionista, e que você 
possa brilhar como merece!

Com carinho, 
Liliane Oliveira 
Consultora de moda & estilo
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Barbara Gomes e Karina Delavor
SÃO JOSÉ DOS CAMPOS

Nossas escolhas para o ambiente 
de negócios podem favorecer muito a 
produtividade, motivação e bem-estar 
de todos os funcionários. Além de pro-
jetar uma imagem positiva da empre-
sa. E podemos de variadas maneiras 
utilizar estratégias da arquitetura para 
impactar o local de trabalho, aqui ve-
remos algumas opções:

1) Aspectos funcionais: Espaços abertos 
e flexíveis, ambientes fluídos e sem 
tantas divisões permitem uma comu-
nicação mais eficaz entre os colabo-
radores. Também elementos de con-
forto, como garantir boa iluminação 
e ventilação natural, promovem um 
ambiente saudável o que pode possi-
bilitar a melhora do humor e a concen-
tração dos funcionários.

2) Aspectos Psicológicos: Um ambiente 
inspirador, com o uso de diferentes cores 
pode estimular a motivação, a criativida-
de e a inovação. Proporcionar um local 
bem projetado e organizado ajuda a redu-
zir o estresse e melhorar a saúde mental. 

Arquitetura&

Ambiente
de negócios

3) Aspectos tecnológicos: A infraestrutu-
ra bem planejada e executada propor-
ciona melhor acesso à internet, energia 
e outros sistemas. Um upgrade seria a 
implementação de um sistema de au-
tomação, para controlar iluminação, 
temperatura e segurança, por exemplo, 
fatores que influenciam no bem-estar.

4) Aspectos de sustentabilidade: A 
eficiência energética é feita a partir 
do uso de fontes renováveis, como 
energia solar ou eólica, dependendo 
da localização. Isso garante à empre-
sa redução no consumo e economia a 
médio e longo prazo. As áreas verdes 
(jardins em terraços ou quintais), po-

Como a arquitetura 
pode contribuir para 
o local de trabalhoEspaço aberto e iluminação natural

dem garantir maior permeabilidade de 
chuva no solo (ou captação de água 
para uma cisterna) e ser um espaço de 
relaxamento e redução do estresse. 

São inúmeros benefícios que podem 
pensar na arquitetura para além de re-
forçar os valores e cultura da empresa. A 
arquitetura pode ser uma aliada para me-
lhorar a imagem da empresa, como um lu-
gar inovador e que realmente se preocupa 
com o bem-estar dos funcionários. Tam-
bém se preocupa com o meio-ambiente, 
faz uso de energias renováveis e traz um 
pouco da natureza para dentro dela.

Uma arquitetura bem planejada 
transforma o ambiente de negócios em 
um espaço agradável e inspirador! g

Ambiente criativo Quintal de descompressão
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Fim de ano, férias e tempo-
rada de verão são períodos 
especiais para muitas famí-
lias que gostam de curtir as 

praias do Litoral Norte de SP. Cada vez 
mais, os municípios se preparam com 
o objetivo de recepcionar da melhor 
maneira possível os turistas. As cida-

Negócios&

Da Redação
SÃO JOSÉ DOS CAMPOS

Locação de carros como 
conforto aos turistas
no Litoral Norte

des de Ubatuba, Caraguatatuba, São 
Sebastião e Ilhabela têm programa-
ções especiais para esta época, que é 
a mais badalada na região. 

Para que as famílias possam curtir 
com tranquilidade e conforto esses 
momentos que marcam a vida das 
pessoas, a Nova Opção Locadora de 
Carros, coloca à disposição sua frota 
de veículos em Caraguá, Ubatuba e 
Ilhabela, São várias modalidades para 
locação e uma equipe especializada 
que, além de atender com excelência, 
ajuda o cliente na escolha carro e em 
todos os procedimentos. 

Utilizar nessa época do ano os servi-
ços da Nova Opção é ter a certeza de 
que os clientes poderão aproveitar as 
atrações das cidades litorâneas com 
muito mais tranquilidade. Os desloca-
mentos para as praias, centros de com-
pra, restaurantes e outras atividades 
ficam mais seguros e confortáveis, sem 
a preocupação com as condições dos 
veículos, que são entregues pela Nova 
Opção com todas as garantias necessá-
rias para somar a esses momentos tão 
marcantes para quem visita o Litoral.

Os turistas podem, inclusive, reser-
var o carro de sua preferência sem 
mesmo precisar estar na cidade. A re-
serva pode ser feita com antecedência 
por meio de um aplicativo.

Caraguatatuba, Ubatuba e Ilhabela, 
onde estão as lojas da Nova Opção no 
Litoral Norte, e São Sebastião, estão 
de braços abertos para receber quem 
escolher a região para curtir os próxi-
mos meses de muito calor. Fo
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A MAIOR
FROTA DO
VALE DO
PARAÍBA E
LITORAL NORTE
AO SEU
ALCANCE.

Conheça a Nova Opção e descubra como nossos 
serviços podem transformar sua rotina.

Mobilidade inteligente para
empresários de sucesso.

www.novaopcaolocadora.com.br | Tel.: (12) 3307-7077
São José dos Campos - Caraguatatuba - Ubatuba - Ilhabela - Campos do Jordão - Palmas - TO

UM POUCO DAS ATRAÇÕES
DO LITORAL NORTE
Ilhabela: Praias, cachoeiras, mon-

tanhas e o charme de uma cidade pe-
quena, com toda a infraestrutura para 
o turista. Confortáveis hotéis e acon-
chegantes pousadas estão espalhados 
por toda a ilha. Para o almoço, café e 
jantar, não faltam opções entre os res-
taurantes e cafés próximos à Vila, ba-
dalado centro histórico.

Caraguatatuba: Devido à beleza na-
tural e suas praias, atrai pessoas de 
todo o Brasil e de outros países. Des-
ponta-se como um importante destino 
turístico, sendo um dos dez mais bus-
cados pelos brasileiros em em sites de 
pesquisas. Recebe mais de um milhão 
de turistas todos os anos.

Ubatuba: Ubatuba possui mais de 
100 praias e as mais conhecidas são: 
Maranduba, Itamambuca, Vermelha 
do Norte, Grande, Enseada, Lázaro, 
Santa Rita, Félix, Toninhas, Perequê e 
Saco da Ribeira. Além disso, possui al-
gumas ilhas, como a Ilha das Couves, 
Ilha da Almada e a Ilha Anchieta. 

São Sebastião: Com 36 praias, a ci-
dade tem ainda atrações, como a Igre-
ja Matriz de São Sebastião, Museu de 
Arte Sacra, Museu do Mar, Convento 
da Nossa Senhora do Amparo e o Con-
vento Franciscano. O centro é dividido 
em duas partes: o histórico, em torno 
da Igreja matriz, e a parte moderna, 
num aterro perto do mar. g

CARAGUATATUBA

ILHABELA

UBATUBA
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São José é certificada como 
Inteligente, Sustentável e Resiliente

Empreende 2024 premia projetos 
inovadores de alunos

São José dos Campos

Alunos da Emefi Professora Rosa Tomita mostram certificados durante evento no PIT Evento marca o encerramento das atividades de Educação Empreendedora em 2024 e valoriza a criatividade dos estudantes

Pelo terceiro ano consecutivo São José dos Campos rece-
beu os certificados de Cidade Inteligente, Sustentável 
e Resiliente concedidos pela ABNT (Associação 

Brasileira de Normas Técnicas).
Os títulos foram entregues nesta sexta-feira (22) pelo di-

retor de certificação da entidade, Antonio Carlos Barros 
de Oliveira, em evento no PIT (Parque de Inovação 
Tecnológica). A cidade obteve o nível máximo da certifica-
ção nas três categorias: Cidade Inteligente, Sustentável e 
Resiliente e recebeu a classificação platina.

“A cidade conseguiu um upgrade e posso dizer com cer-
teza que São José dos Campos é uma das únicas cidades 
do mundo a obter as três certificações nessa categoria. São 
José está alinhada com os maiores e melhores práticas in-
ternacionais de levantamento de seus dados”, afirmou o di-
retor de certificação da ABNT.

“São José está sabendo aproveitar o mapeamento desses in-
dicadores e vai propiciar à cidade a ter um desenvolvimento 
social, ambiental e também para atrair novos investimentos 

O Empreende - Startups Educacionais, ponto alto da 
Educação Empreendedora na rede de ensino muni-
cipal, celebrou nesta quarta-feira (4) os projetos de 

destaque feitos em 2024. Em cerimônia realizada no Cefe 
(Centro de Formação do Educador), alunos e professores de 
diferentes escolas foram premiados pelas ações desenvol-
vidas ao longo do ano letivo.

Autoridades e convidados prestigiaram os vencedores nas 
diversas categorias, que receberam certificados, medalhas e 
brindes cedidos pela Receita Federal. O evento abrange des-
de a Educação Infantil, com a Pedagogia Empreendedora 
dos Sonhos, até o Ensino Fundamental, por meio do JEPP 
(Jovens Empreendedores Primeiros Passos), em parceria com 
o Sebrae. Em todas as idades, os estudantes vivenciam expe-
riências que estimulam comportamentos empreendedores e a 
capacidade de transformar objetivos em projetos reais.

Os encontros envolvem planejamento, estabelecimento 
de metas, colaboração, identificação de oportunidades, ini-
ciativa, busca de informações, comprometimento e persis-
tência. Entre os temas trabalhados estão: sustentabilidade, 
ecologia, robótica, ferramentas digitais e outros. Durante 

e negócios”, completou. Todo o processo de certificação é 
padronizado e auditado pela ABNT, único foro brasileiro de 
normalização, com base em parâmetros internacionais ISO 
(International Organization for Standardization).

As normas NBR ISO 37120, 37122 e 37123 possuem um total 
de 276 indicadores e são utilizados em 158 países diferentes 
para avaliar e medir o grau do desenvolvimento das cida-
des nas três categorias.

Esse foi o segundo processo de recertificação ao qual a ci-
dade foi submetida. A primeira certificação de São José dos 
Campos havia sido emitida em 16 de março de 2022, quando 
se tornou a primeira cidade do Brasil a obter os títulos. No 
ano passado, foi realizada a primeira recertificação.

Para o diretor-presidente do PIT, Jeferson Cheriegate, 
São José está atuando como um “farol para outras cidades 
brasileiras em processos de certificação”.

“A partir da experiência realizada aqui outros municípios 
brasileiros também estão procurando o caminho da certifica-
ção de acordo com normas validadas internacionalmente”. g

o segundo semestre, as escolas abriram as portas para a 
comunidade escolar nas Feiras do Jepp, com a exposição 
das atividades e demonstrações dos alunos. Ao todo, foram 
mais de 70 mil visitantes entre as unidades.

Boas ideias: Para as turmas de 9º ano, o desafio é a elaboração 
de soluções criativas para problemas atuais em três segmentos: 
produto, serviço e tecnologia. Após as etapas de seleção e ava-
liação por uma banca de jurados, os melhores trabalhos foram 
anunciados com muita comemoração pelos jovens.

Os integrantes do grupo “ModAce”, da Emefi Profª Leonor 
Pereira Nunes Galvão, não esconderam a emoção quando foram 
chamados para compor o pódio na categoria de serviços.

“Nossa ideia surgiu a partir de pesquisas sobre a dificulda-
de que algumas pessoas com deficiência têm para se vestir. 
Pensando nisso, criamos roupas que são mais fáceis de usar, 
com zíperes e botões em locais estratégicos. É estilo e acessibili-
dade juntos!”, explica Vitor Lipparelli, de 14 anos.

“Valeu muito a pena o nosso esforço. Aprendemos e evoluí-
mos juntos, como falar bem em público, fazer uma boa apresen-
tação, vamos levar esse conhecimento para a vida toda”, conta 
Stephany Oliveira, de 14 anos. g

São José dos Campos
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São José dos Campos São José dos Campos

Com novo recorde, LIF aprova
225 projetos esportivos para 2025

Indústria registra segundo maior 
aumento de empregos na cidade

Este é o maior número de projetos aprovados desde a promulgação da nova lei, em 2018. Ano após ano, a LIF está em crescente na oferta de incentivo para o setor esportivo. Setor aeronáutico gerou mais da metade dos empregos na indústria em 2024 em São José

Seguido por mais um recorde, a lista de projetos esportivos 
aprovados para a captação de recursos por meio da Lei de 
Incentivo Fiscal do Esporte (LIF) para 2025 foi publicada na 

última sexta-feira (29) pela Prefeitura de São José dos Campos.
No total, 225 projetos esportivos foram aprovados, 19 a mais 

comparado ao ano passado (206), um aumento de 9,2%.
Este é o maior número de projetos aprovados desde a promul-

gação da nova lei, em 2018. Ano após ano, a LIF está em crescen-
te na oferta de incentivo para o setor esportivo.

O valor orçamentário previsto para captação de recursos desti-
nados ao esporte por meio da LIF em 2025 é de R$ 14.589.400,00. 
Neste ano, o valor foi de R$ 13.260.620,00, um aumento de 11% de 
um ano para outro. Entre os projetos aprovados, 128 contemplam 
atletas individuais, 25 equipes de rendimento, 24 equipes do pro-
grama Atleta Cidadão, 16 atletas individuais para paradesporto, 
10 equipes de paradesporto e 22 projetos sociodesportivos.

Captação: De acordo com o edital, os responsáveis pelos pro-
jetos já podem retirar as cartas de deliberação que permitem ini-
ciar o processo de captação dos recursos junto à iniciativa pri-
vada. O prazo para envio da documentação relativa à captação 
é até 15 de janeiro de 2025. As cartas podem ser solicitadas por 

Os bons números na geração de empregos com carteira assi-
nada em São José dos Campos em 2024 também refletiram 
positivamente no setor industrial.

Entre janeiro e outubro deste ano, o saldo de postos de traba-
lho chegou a 9.916. Desse total, 1.723 empregos foram gerados na 
indústria. O setor superou a Construção, saldo de 1.000 vagas, e o 
Comércio, com 959 empregos formais. O ranking de empregos em 
São José dos Campos é liderado pelo setor de Serviços, com 6.222 
vagas de saldo em 2024. Os dados são do Caged, do Ministério 
do Trabalho e Emprego. Na avaliação de técnicos da Secretaria 
de Inovação e Desenvolvimento Econômico, o crescimento de 
vagas na Indústria é uma excelente notícia em razão do per-
fil do setor. Além de pagar melhores salários, o emprego in-
dustrial oferece benefícios importantes como plano de saúde, 
transporte, vale alimentação, além da maior possibilidade de 
ascensão profissional e crescimento na carreira. Na opinião 
de Alexandra Gioso, diretora regional do CIESP (Centro das 
Indústrias do Estado de São Paulo), as maiores oportunida-
des de emprego na indústria também refletem o crescimento 
econômico do país. “Acreditamos que a alta na geração de em-
pregos na indústria, tanto em São José dos Campos, quanto 
em todo o Estado de São Paulo, é reflexo do bom desempenho 

e-mail (lif.seqv@sjc.sp.gov.br) ou retiradas presencialmente no 
Departamento de Esportes de Alto Rendimento da Secretaria de 
Esporte e Qualidade de Vida, de segunda a sexta-feira, das 8h30 
às 17h. A Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida fica no Centro 
da Juventude, Rua Aurora Pinto da Cunha, 131, Jd. América.

Benefícios da LIF: A lei complementar 608/2018 permite 
que o incentivador possa destinar 100% do seu IPTU (Imposto 
Predial e Territorial Urbano) ou ISS (Imposto Sobre Serviços). 
Essas empresas –ou pessoas físicas– incentivadoras devem 
entrar com uma contrapartida no valor de 20% do imposto 
destinado ao projeto. A lei também permite que a contraparti-
da seja paga por até quatro terceiros do incentivador principal.

Além disso, o incentivo ao esporte passou a contar com 
5% do orçamento anual da LIF como isenção para proje-
tos de paradesporto. E passou a ser permitida isenção para 
entidades com projetos que tenham tido incentivo estadual 
ou federal no ano anterior, no máximo de 50% do incentivo 
executado. A lei também acolhe projetos sociodesportivos 
na área do esporte que, desde que vinculados a uma enti-
dade legalmente constituída, podem contar com verba para 
despesas de custeio. g

dos segmentos de bens de consumo duráveis e bens de capi-
tal. Isso se deve à expansão da renda das famílias e também a 
maior oferta de crédito”, afirmou.

Indústria aeronáutica: De acordo com dados do Caged, 
entre os 1.723 empregos criados na indústria em 2024, o seg-
mento da aeronáutica é o grande destaque na contratação 
de profissionais com saldo de 942 empregos - 55% do to-
tal. Além da Embraer, que anunciou em abril investimen-
tos de R$ 2 bilhões, São José dos Campos foi escolhida pela 
Boeing para sediar seu Centro de Engenharia e Tecnologia 
no Brasil, dentro de um programa que prevê a ampliação de 
investimentos da companhia americana no Brasil.

Além do setor aeronáutico, também aparecem como principais 
geradores de emprego industrial, entre outros, a fabricação de 
veículos, com saldo de 210 postos de trabalho, a produção de bor-
racha e material plástico, 195 vagas, a manutenção e instalação 
de máquinas e equipamentos, 142 vagas, produtos alimentícios, 
117 postos, e a produção química, com saldo de 110 empregos. 
Ainda de acordo com o Caged, o estoque de empregos no setor 
industrial em São José atualmente é de 39.467 trabalhadores com 
carteira assinada. A quantidade total de empregos formais na ci-
dade é de 207.610 empregos. g
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Neste fim de ano, queremos expressar toda nossa
gratidão a São José dos Campos e à incrível região do
Vale do Paraíba por mais um ano de parceria,
conquistas e dedicação. É uma honra fazer parte da
trajetória de tantas empresas que impulsionam o
desenvolvimento e a inovação em nossa região.

Em 2024, estivemos juntos em cada desafio,
celebrando cada conquista, e em 2025, reforçamos o
nosso compromisso: continuaremos apoiando vocês
com soluções e serviços que fazem a diferença no dia
a dia dos negócios.

Fale com a gente.
TOTVS Sudeste Meridional 
Unidade Vale do Paraíba:
(12)3600-8080 I linktr.ee/totvstsm

Vale do Paraíba!
Boas Festas, ACONTECEU

COBERTURA
SOCIAL DA RMVALE

 VIROU MEON

“UM DIA NO CAMPO
2024” RECEBE MAIS DE 

200 CONVIDADOS EM 
APOIO AO GACC
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O Espaço Canto Verde, em São José dos 
Campos, recebeu no dia 8 de dezembro, 

o evento “Um Dia no Campo 2024”, 
promovido pela Conexão Solidária.

A organização do evento aconteceu sob 
a batuta da Mara (Martucheli Eventos) e a 

liderança de Célia Moscardi, que há mais de 20 
anos está à frente da instituição, dedicando-se 

a causas sociais de grande impacto.
Foram mais de 200 convidados em 

celebração de solidariedade, união e 
compromisso com o próximo.

Para completar o clima de confraternização, 
foram oferecidos drinks especiais, que 

ajudaram a tornar o ambiente ainda mais 
agradável e descontraído.

Um leilão beneficente e exposição 
dos patrocinadores apoiaram a causa e 
mostraram o comprometimento com a 

responsabilidade social.

O ponto alto foi a entrega do cheque de 
R$ 91 mil, valor arrecadado ao longo do evento 
e que será integralmente destinado ao GACC 
(Grupo de Apoio à Criança com Câncer). 

O “Um Dia no Campo” foi, sem dúvida, um 
grande sucesso, tanto pela quantidade de 
recursos arrecadados quanto pelo impacto 
emocional e social que gerou.

Cada detalhe, desde a organização até a 
participação ativa de todos os envolvidos, refletiu 
o compromisso com a transformação social e com 
a luta contra o câncer infantil.
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REDAÇÃO COMERCIAL

Transformamos ideias 
em matérias inesquecíveis. 
Entre em contato!

Parcerias que 
conectam 
você ao sucesso. 

ESTEJA ENTRE 

OS MAIORES.


